

Anggota Polsek Tirtajaya melaksanakan Monitoring dan Pengamanan Pagelaran Wayang Golek di Desa Bolang

KARAWANG - KARAWANG.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 29, 2024 - 21:09



Anggota Polsek Tirtajaya melaksanakan Monitoring dan Pengamanan Pagelaran Wayang Golek di Desa Bolang

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aiptu Nano Sugiono bersama Bripka Erwin Sanjaya laksanakan Monitoring dan Pengamanan

Pagelaran Wayang Golek dalam acara Kirab Budaya "Sedekah Bumi" Desa Bolang di Halaman Desa Bolang Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Kamis (29/8/2024)

Pagelaran Wayang Golek tersebut merupakan rangkaian Acara Kirab Budaya "Sedekah Bumi" Desa Bolang berlokasi di Halaman Desa Bolang Dusun Bolang Desa Bolang kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang.

Dalam hal tersebut Kapolsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Akp Hasanuddin,S.Pd mengerahkan Anggotanya untuk melaksanakan Giat Monitoring dan Pengamanan acara tersebut untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan tersebut. Jelasnya

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya menyampaikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Masyarakat Desa Bolang untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada Kirab Budaya "Sedekah Bumi" Desa Bolang dan meminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang mengganggu Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Tegasnya

Selain itu Anggota Polsek Tirtajaya Aiptu Nano Sugiono mensosialisasikan kepada masyarakat untuk waspada terhadap bahaya TTPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Akp Hasanudin,S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk pelayanan terpadu kepada Masyarakat untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan Kirab Budaya "Sedekah Bumi" Desa Bolang seperti yang dilaksanakan oleh Personil Polsek Tirtajaya.

Dikatakan juga bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya juga termasuk dalam rangka menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

